

ANNONCE ÉVÉNEMENTIELLE AU SENS DE L'ART. 53 RC

Nebikon, le 16 juin 2022

Meier Tobler prévoit un fort premier semestre 2022

- **Meier Tobler prévoit un EBITDA en nette hausse au premier semestre 2022**
- **Visibilité limitée pour le second semestre**

Meier Tobler se réjouit d'une évolution positive des affaires au premier semestre 2022. Un marché de la construction intact, une demande exceptionnellement élevée de pompes à chaleur ainsi qu'une capacité de livraison qui reste excellente entraînent une augmentation substantielle du chiffre d'affaires et du bénéfice. Pour le premier semestre 2022, Meier Tobler prévoit un chiffre d'affaires supérieur à CHF 250 millions (CHF 240 millions l'année précédente) ainsi qu'un EBITDA en nette hausse, s'élevant à plus de CHF 20 millions (CHF 13 millions l'année précédente).

L'environnement reste marqué par de grandes incertitudes, et la visibilité pour le second semestre est limitée. Il est très difficile de prévoir l'évolution des risques géopolitiques, de la disponibilité des produits importants et des capacités de transport, et donc de l'ensemble de l'activité économique future. L'établissement de perspectives financières fiables pour l'ensemble de l'exercice 2022 semble donc très complexe, raison pour laquelle nous y renonçons.

Les chiffres semestriels détaillés 2022 seront publiés le 28 juillet 2022.

Renseignement complémentaire

Meier Tobler, Lukas Leuenberger, CFO
+41 44 806 47 44, lukas.leuenberger@meiertobler.ch

Meier Tobler est un fournisseur en technique du bâtiment focalisé sur le marché suisse. L'entreprise a été fondée en 1937 et emploie aujourd'hui environ 1300 collaborateurs. Les actions de Meier Tobler sont négociées à la SIX Swiss Exchange (symbole MTG).

Cette annonce événementielle est disponible sur le site meiertobler.ch/fr/Investisseurs-et-medias.